

LAS POLITICAS PARA LA TRANSFORMACION PRODUCTIVA EN ECUADOR EN EL GOBIERNO DE RAFAEL CORREA. VALORACION CRÍTICA Y LECCIONES APRENDIDAS

Santiago García Álvarez

santygarcial@yahoo.es

Resumen

El objetivo central de esta ponencia es valorar cuantitativa y cualitativamente la política económica que se ha aplicado en el Ecuador, relacionada con el cambio de la matriz productiva, o en términos amplios, con la transformación productiva, en el período 2007-2014, desde una perspectiva de Economía Política, identificando las limitaciones conceptuales en su diseño y formulación, sus principales instrumentos aplicados y los posibles resultados alcanzados.

La estructura del análisis es sencilla. Evaluamos el carácter de las políticas aplicadas en el ámbito del cambio de matriz productiva, es decir, su lógica en cuanto a la Política Económica en general, luego se revisan los instrumentos aplicados, se determinan los posibles resultados y finalmente se obtienen las lecciones que podrían ser útiles para otros países.

Palabras claves: Política Económica, transformación productiva.

Autor

Santiago García Álvarez es Doctor en Economía Internacional y Desarrollo por la Universidad Complutense de Madrid, además tiene un máster en Relaciones Internacionales por la Universidad Andina Simón Bolívar sede Ecuador (UASB) y es Economista por la Universidad Central del Ecuador (UCE).

Profesor titular de la Universidad Central del Ecuador y profesor contratado de la Universidad Andina Simón Bolívar - sede Quito.

santygarcial@yahoo.es
sgarciaa@uce.edu.ec
<http://buenvivir.eumed.net>
Móvil: (593)-999-153951